

EKSPOS

Polsek Depok Polresta Cirebon Hadiri Kegiatan Masyarakat

Panji R - CIREBON.EKSPOS.CO.ID

Jul 10, 2023 - 14:02



KAB. CIREBON - Dalam upaya melakukan pencegahan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) menjelang pemilu 2024 mendatang, Kesbangpol Kab. Cirebon melakukan Rapat Sosialisasi yang bertempat di Kecamatan Depok kabupaten Cirebon, Senin (10/07/2023).

Dalam kegiatan rapat sosialisasi tersebut di hadiri Dari Kesbangpol Sdr DIKKY PURNAMA.SIDIK, SH MH, dan Wawan, Camat Depok yang di wakili Selamat Jamaludin dan MP H Hadi, Kapolsek Depok AKP AFANDI SH.MH yang diwakili oleh IPDA Pranata SH., Danramil Plumbon yang diwakili oleh Peltu Didik Yuwantoro, Para Kuwu dan Para Mandor se Kec Depok serta Ketua FKDM Tingkat Kec Depok Sdr KUSWARA SPd. dan Anggota. Serta Undangan sekitar 30 Orang.

Dalam rapat sosialisasi tersebut Kesbangpol Kab Cirebon Sdr. DIKKY PURNAMA SIDIK DH.Mh, Menyampaikan: Ucapan terima kasih Kpd Hadirin yg telah hadir dalam rangka cipta kondisi menjelang Pemilu dan Pilkada serentak tahun 2024 Kec Depok serta ucapan mohon maaf ketua dari Kesbangpol tidak bisa Hadir. Giat Ini adalah menindaklanjuti terkait terbentuk nya FKDM baik Tingkat Kecamatan maupun Tingkat Desa.dalam Giat ini Juga diadakan sosialisasi dan pembinaan pencegahan penanggulangan gangguan kaptimas yang mengarah kepada potensi konflik sosial.

- Badan Kesatuan bangsa dan politik

Fungsinya adalah penguatan ideologi Pancasila dan wawasan kebangsaan dan ini terkait dalam penyelenggaraannya adalah peningkatan kewaspadaan nasional dan peningkatan kualitas dan fasilitas penanganan konflik di situ ada kerjasama intelejen pemantauan orang asing tenaga kerja asing dan lembaga asing fasilitasi bidang kewarganegaraan serta penanganan konflik di wilayah kabupaten dan satu lagi ini adalah fasilitas forum koordinasi pimpinan daerah.

Tujuannya adalah untuk membantu instrumen negara dalam menyelenggarakan urusan keamanan dan ketertiban masyarakat yang meliputi pendeteksian mengidentifikasi bernilai menganalisis penafsirkan dan menyajikan informasi dalam rangka memberikan peringatan ini untuk mengantisipasi berbagai potensi bentuk APHG di daerah.

Di tingkat kecamatan dipimpin oleh Camat , wakil Koramil dan Kapolsek

Dalam kesempatan tersebut Kanit Samapta Polsek Depok Ipda Pranata, S.H menyampaikan kepada seluruh peserta yang hadir untuk bersama sama menjaga kamtibmas karena memasuki tahun politik eskalasi kamtibmas meningkat terutama dalam hal perbedaan politik yang mana sangat rentan akan aksi tawuran antar pendukung terutama masa tahapan pilwu sampai dengan pelantikan kuwu yang mana tahun sekarang Kabupaten Cirebon akan mengadakan pesta demokrasi yaitu Pilwu serentak tahun 2023, serta mengharapkan kepada peserta yang hadir untuk menyampaikan kepada masyarakat selalu waspada terhadap tawaran bekerja sebagai Pegawai Migran Indonesia (PMI) hal tersebut disampaikan untuk mecegah adanya korban dalam TPPO atau yang disebut dengan Tindak Pidana Perdagangan Orang.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H mengatakan semoga dengan sinergitas semua pihak situasi kamtibmas di kabupaten cirebon aman dan kondusif dalam menghadapi pesta demokrasi tahun 2024 mendatang aman dan sejuk sehingga ekonomi bisa berjalan dengan baik.